

Newsletter de La Fondation UTT

Numéro 2 - Novembre 2020

SOMMAIRE :

- Actes : Fondation & Asanutt : Créons le réseau des Alumni de l'UTT
Le mot du président de l'UTT : Pierre Koch
- Les actions de La Fondation UTT durant la pandémie
- Parole aux mécènes : Sleever International
- Parole à un ancien : Julien Crozat, président de l'Asanutt
- Première édition du C2F !

Fondation & ASANUTT : Créons le réseau des Alumni de l'UTT

Foundation & ASANUTT : Let's create the UTT Alumni network



L'UTT c'est avant tout une grande famille. Comme le dit si bien Julien Crozat, le président de l'Association des Anciens de l'UTT (ASANUTT) : « UTTien un jour, UTTien toujours ».

La Fondation de l'UTT et l'Asanutt ont décidé de mettre certaines de leurs ressources en commun afin de recruter un alternant pour l'année à venir. Mme Nohémie Drège vous nous rejoint de courtoisie novembre. Nohémie aura pour mission principale de contacter les anciens de l'UTT afin de leur présenter les actions de l'ASANUTT et de la Fondation.

Nous pensons que la grande famille de l'UTT doit se rassembler afin de permettre à notre école de poursuivre son ascension. L'UTT est désormais une Université de technologie européenne, il sera bon d'associer toutes les forces vives de notre école pour faire briller notre étoile européenne.

Avec l'Asanutt, nous profitons de cette newsletter pour lancer un appel à tous les diplômés de l'UTT afin de nous rejoindre avec comme premier objectif le GALA 2021 !!

Rassemblements-nous tous (si la COVID nous laisse cette opportunité) pour nous retrouver et fêter les belles réussites de notre école et pour en préparer d'autres.

Pour créer ce réseau des Alumni de l'UTT rien de mieux que deux parents et deux maris/maies emblématiques de notre école et notamment de la vie étudiante : Stéphanie Ruyce, Emmanuel Carquin et Thierry Adnot !

The UTT is above all a big family. As Julien Crozat, the president of the UTT Alumni Association (ASANUTT) says: « One is UTTian, always UTTian ».

The UTT Foundation and ASANUTT have decided to pool some of their resources in order to recruit a trainee for the coming year. Ms Nohémie Drège joins us in November. Nohémie's main task will be to contact UTT alumni in order to present the activities of ASANUTT and the Foundation to them.

We believe that the large UTT family must come together to enable our school to continue to ascend. The UTT is now a European University of Technology, it therefore makes sense for us to associate all the living forces of our school to make our European star shine.

With ASANUTT, we take advantage of this newsletter to launch an appeal to all UTT graduates to join us with the main objective of the GALA 2021 !!

Let's all get together (if COVID-19 leaves us this opportunity) to celebrate together the great achievements of our school and to prepare others.

To create this UTT Alumni network nothing is better than two parents and two wives/husbands emblematic of our school and notably of student life: Stéphanie RUYCE, Emmanuel CARQUIN and Thierry ADNOT !

Rejoignez-nous !

Le mot du président de l'UTT : Pierre Koch

Words from the Director of the UTT : Pierre Koch

Une grande école vit et se développe au sein d'une communauté qui comprend trois piliers fondamentaux : l'école elle-même, les anciens et une Fondation active.

La Fondation UTT et l'ASANUTT ont à cœur de faire vivre le lien des anciens avec leur école. L'UTT a à cœur de créer une Communauté forte autour d'elle au moment où se construit l'Université de Technologie Européenne.

Cette newsletter est l'occasion pour nous d'échanger avec toute cette communauté pour construire, tous ensemble, l'UTT de demain, l'UTT de 2030.

L'UTT porte aujourd'hui l'ambition de créer une université européenne à l'horizon 2030 autour de son plan stratégique. Nous avons besoin de tous les amoureux de l'UTT, de la Communauté UTT, pour faire de notre école une Grande Ecole Européenne.

A Grande Ecole lives and develops within a community which consists of three fundamental pillars: the school itself, the alumni and an active Foundation.

The UTT Foundation and ASANUTT are committed to keeping the alumni's link with their school alive. The UTT is committed to creating a strong community around it when the European University of Technology is being built.

This newsletter is an opportunity for us to exchange with all this community in order to build, all together, the UTT of tomorrow, the UTT of 2030.

Today, the UTT has ambition to create a European university by 2030 around its strategic plan. We need all the lovers of UTT, the UTT community, to make our school a European Grande Ecole.

Les actions de la Fondation UTT durant la pandémie :

Distribution de visières dans l'Aube et au-delà !

Distribution of visors in the department of Aube and others beyond!

Pendant le confinement, la Fondation UTT et le MHD Tech se sont mobilisés afin de produire et d'offrir plus de 1000 visières. Ainsi ce sont des EPHAD, des cliniques, des écoles, des gendarmeries, des mairies etc... qui ont été aidées dans ce contexte si délicat.

La Fondation UTT est fière d'avoir offert une petite aide à plus de 1000 personnes dans l'Aube, la Haute-Marne et l'Yonne.

Rien n'aurait été possible sans l'ensemble de nos mécènes. Nous avons reçu de nombreux courriers de remerciement. Ils vont aussi être destinés. Merci d'être à nos côtés.

La Fondation UTT souhaite également tirer un grand coup de chapeau à toute l'équipe des étudiants du MHD Tech (Marie Quincorot, Quentin Leroy, Antoine Meunier, Viet Phuong Dinh et Romain Thomas). Bravo et merci pour votre engagement, votre temps et vos sourires. Vous êtes la fierté de notre école.

During lockdown, the Foundation and MHD Tech mobilized to produce and offer more than 1000 visors. Thus, hospital establishments for dependent elderly people, clinics, schools, police stations, town halls, etc. were helped to cope with this delicate situation.

The UTT Foundation is proud to have offered a little help to more than 1000 people in the departments of Aube, Haute-Marne and Yonne.

Nothing would have been possible without all our partners. We have received many letters of thanks. They are also addressed to you. Thank you for your support.

The Foundation would also like to take a bow to the whole team of MHD Tech students (Marie QUINCOROT, Quentin LEROY, Antoine MEUNIER, Viet PHUONG DINH and Romain THOMAS). Bravo and thank you for your commitment, your time and your smiles. You are the pride of our school.



Parole à un mécène : Sleever International représenté par Eric Bessemoulin, diplômé 1997

(membre du comité des ambassadeurs retraités et du CA de la Fondation UTT, du CA de l'ASANUTT, du conseil de perfectionnement, TC.)

A patron's words : Sleever International represented by Eric BESSEMOULIN, a 1997 graduate (a member of the committee of retired ambassadors and of the Board of Directors of the Foundation UTT, of the ASANUTT Board of Directors, of the TC Advanced Training Council).



"I was delighted when the UTT took advantage of one of my designers' visits to the open days at the end of 2019 to send me a copy of the UTT magazine and to propose to me to be a UTT member. When I received the UTT magazine, I was very pleased to see the UTT. My involvement in the different bodies of the UTT seemed to me a natural evolution."

I am currently responsible for the digital transformation and associated internal deployments for the SLEEVER INTERNATIONAL group. As a major actor in the Sleeve in the packaging sphere, during the first wave of COVID-19, our management committee created a "solid committee" and entrusted me with the task of coordinating the group's solidarity actions.

SLEEVER INTERNATIONAL has put its factories, skills and know-how at the service of our users by producing specific protections in our factories to manufacture and supply several tens of thousands of visors or visor filters to local hospitals and the "Voies for Air" groups. When we learned that our young UTTians were making donations to make masks in the UTT, it was obvious that we had to help them by supplying them with the appropriate films.

To be a major donor and ambassador of the Foundation means enabling the UTT of today and tomorrow to have even more means to take those who will also have to respond.

"L'UTT a profité, pour mon plus grand plaisir, d'une visite de l'une de mes filles aux journées portes ouvertes fin 2019 pour me rappeler ce que représentait l'UTT dans ma vie (même après plus de 20 ans). En intégrant le comité de pilotage UTT 2030 j'ai alors compris tous les enjeux pour l'UTT. Mon implication dans les différentes instances de l'UTT m'a semblée une continuité naturelle."

Actuellement je suis en responsabilité de la transformation digitale et des déploiements industriels associés pour le groupe Sleever International. Acteur majeur du Sleeve dans la sphère du packaging, lors de la première vague de la COVID-19 notre comité de direction a créé un « comité covid » et m'a chargé de coordonner les actions solidaires du groupe.

Sleever International a mis ses usines, ses compétences et ses savoirs faire au service de nos soignants en lançant des fabrications spécifiques dans nos usines pour fabriquer et fournir plusieurs dizaines de milliers de visières ou films pour visière aux hôpitaux de proximité et au groupement « Visières Solidaires ». Quand nous avons appris que nos jeunes UTTiens se mobilisaient pour fabriquer des visières (esprit UTT) il était évident que nous devions les aider en leur fournissant les films appropriés.

Etre grand donateur, ambassadeur de la fondation c'est permettre à l'UTT d'aujourd'hui et de demain d'avoir encore plus de moyens pour former ceux qui devront répondre aux très rapidement aux enjeux sociaux et environnementaux majeurs qui doivent nous préoccuper.

Ainsi nous pourrions l'espérer UTT !"



Parole à un ancien : Julien Crozat, président de l'ASANUTT

A former graduate's words: Julien Crozat, the president of ASANUTT

« UTTien un jour, UTTien toujours ».

L'ASANUTT et la Fondation UTT ont pour objet de travailler main dans la main afin d'aider notre école et ses anciens dans leur développement. Nous partageons des valeurs communes autour d'un sujet commun : l'UTT

Une belle collaboration est synonyme de plaisir. L'ASANUTT souhaite accompagner l'offre de formation complémentaire (post UTT) aux anciens. Nous voulons également faire vivre le réseau alumni pour que se développe toujours plus d'entraide et de coopération. Par exemple en poursuivant le développement du cercle des dirigeants de l'UTT (plus de 125 personnes à ce jour) pour atteindre les 250 dans 5 ans.

Pour cela, nous vous proposons de prendre une cotisation à vie d'un montant de 15€. Nous pourrions tous ensemble mutualiser les énergies et les efforts pour maximiser les retours !

Faisons-nous un objectif simple : 100% des anciens doivent rejoindre l'ASANUTT d'ici à 2022 !!

Première édition du C2F !

First edition of the C2F !

C2F pour Comité de Financement des projets soutenus par la Fondation, avouez que cela sonne mieux !

Le premier C2F de la Fondation UTT s'est tenu le 5 novembre.

L'objectif du C2F est de soutenir des projets portés par des étudiants, des personnels et des alumni de l'UTT. Une seule condition : avoir un projet en lien avec l'UTT !

La Fondation UTT souhaite rassembler la communauté de l'UTT autour du C2F pour faire rayonner notre UTT.

Présentez votre projet, précisez-nous votre demande et faites-nous parvenir vos projets en format power point à l'adresse fondation.utt@utt.fr

C2F for Financing Committee for projects supported by the Foundation : that sounds better, doesn't it ?

The objective of the C2F is to support projects carried out by students, staff and alumni of the UTT, on the only condition that they have a project in connection with the UTT.

The Foundation wishes to bring the UTT community together around the C2F in order to make us UTT extend its influence.

Present your project, fill in about your request and send us your projects in power point format at the following address: fondation.utt@utt.fr

A vous de jouer !



La prochaine Newsletter de la Fondation vous parviendra en décembre juste avant les fêtes de Noël, en attendant, prenez bien soin de vous et de vos proches et... pensez à nous !!

Cette newsletter est éditée par la Fondation UTT à destination de tous les donateurs et membres de l'UTT. Si vous souhaitez vous désinscrire merci de nous le faire savoir en nous envoyant un email à l'adresse suivante : fondation.utt@utt.fr

You will receive the next Newsletter of the UTT Foundation in December, just before Christmas. Meanwhile, take care of yourselves and your family but don't forget us !!

This newsletter is published by the UTT Foundation for all donors and members of the UTT. If you no longer wish to receive it, please let us know by sending us an email at the following address: fondation.utt@utt.fr